

Prevén que dólar llegue hasta \$12.50 (Reforma 29/08/11)

Prevén que dólar llegue hasta \$12.50 (Reforma 29/08/11) En la semana que comienza se verá una paridad en un rango principal de 12.15 - 12.45 pesos por dólar. Foto: Archivo Aunque los pronósticos de crecimiento se han reducido, aún se espera que la economía de EU crezca Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 agosto 2011).- Aunque las expectativas económicas difícilmente mejorarán en el corto plazo y la aversión al riesgo sigue elevada, bajo un escenario base, el tipo de cambio continuará dentro del rango de 12.00-12.50 pesos por dólar, estima Harbor Intelligence. "Las perspectivas económicas difícilmente mejorarán en el corto plazo y la aversión al riesgo global sigue muy por arriba de su promedio histórico de 21 puntos, con 35 unidades", señala. Los especuladores redujeron drásticamente su apuesta a favor de un peso mexicano más fuerte y hoy no están muy convencidos de que la moneda azteca pueda retomar su rally. También las perspectivas de utilidades corporativas a nivel global no lucen tan prometedoras como en los últimos trimestres, por lo que el peso difícilmente regresará a cotizar por debajo de 12.00 pesos por dólar. Para los especialistas de la consultora, aunque los pronósticos de crecimiento se han reducido, aún se espera que la economía de Estados Unidos crezca. Frente a esto las exportaciones mexicanas moderarán su crecimiento, pero no se desplomarán. México goza de una relativa salud macroeconómica y difícilmente se verá una desbandada de capitales en México, sin olvidar que si bien la aversión al riesgo es alta, esta ha dejado de crecer. Los especuladores en el mercado de futuros no están apostando en contra del peso, aseguran. En septiembre próximo Barack Obama, Presidente de EU, y la Reserva Federal probablemente anuncien medidas para intentar apuntalar la economía americana, de manera que el peso difícilmente cotizará por arriba de 12.50 pesos por dólar de manera permanente, al menos este año, indican. "En suma, nos esperan tiempos en dónde el peso continuará cotizando dentro de un rango definido de 12.00 a 12.50 pesos por dólar. Esto mientras las perspectivas económicas no se deterioren aún más", dice. Por ahora, en la semana que comienza se verá una paridad en un rango principal de 12.15 - 12.45 pesos por dólar. La semana pasada, la moneda mexicana se depreció 1.6 por ciento, pues la paridad pasó de 12.29 a 12.48 pesos por dólar. El peso permanecía relativamente estable hasta que se comenzó a especular que Ben Bernanke, presidente de la Fed, no anunciaría medidas adicionales para apoyar la recuperación. Por ello, el miércoles la moneda nacional dio un salto de 13 centavos e incluso cotizó momentáneamente por arriba de 12.50 pesos por dólar. La debilidad del peso se extendió al jueves y viernes conforme el rumor se confirmó y se dieron a conocer más datos negativos sobre la economía de Estados Unidos. En agosto del 2010, la economía de Estados Unidos parecía desacelerarse, los mercados de acciones y divisas del mundo estaban cayendo y los temores de una recuperación estilo "W" eran crecientes. Ante esto, en el marco de la reunión de Jackson Hole, Ben Bernanke, anunció el ahora famoso Quantitative Easing 2 (QE2). Esta medida consistió en la inyección de liquidez a través de la compra de bonos gubernamentales y tras el anuncio, la recuperación económica retomó vigor y los mercados su rally, recuerda la consultora. Doce meses después el entorno no es muy distinto. La economía de Estados Unidos muestra crecientes signos de desaceleración. Los problemas de deuda y déficit en Europa están lejos de resolverse y la confianza del consumidor se ha desplomado. El sector manufacturero está a punto de contraerse y los mercados de acciones y divisas del mundo están cayendo. Así, en el marco de la reunión anual de Jackson Hole, los mercados estaban esperanzados en que Ben Bernanke volviera a salir al rescate anunciando un QE3. Sin embargo, el único anuncio fue que la Fed seguirá analizando sus opciones y que extenderá su reunión mensual de septiembre a dos días (20 y 21 del mes en cuestión). Quizá en esta reunión finalmente se anuncie algún tipo de estímulo monetario adicional. También la semana pasada, el Departamento de Análisis Económico de EU modificó a la baja el crecimiento del PIB americano para el segundo trimestre de 1.3 a 1.0 por ciento.